El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que continúa con la realización de las Asambleas Comunitarias Informativas dirigidas a instancias representativas, autoridades tradicionales y personas pertenecientes a los pueblos, barrios y comunidades indígenas que residen en la capital. Estas asambleas buscan recabar opiniones y fortalecer la participación de estos grupos en la definición de acciones afirmativas para la postulación de candidaturas en el Proceso Electoral Local Ordinario 2026-2027. La Crónica de Hoy (sitio)

De acuerdo con el último Informe de Avance Trimestral 2024 que la administración de Mauricio Tabe presentó sobre el PP del año anterior, reportó que, en diciembre, que fue la fecha límite para entregar los trabajos, en 26 unidades territoriales no habían cumplido con el 100 por ciento de la ejecución de los recursos públicos. Los dos casos adicionales fueron detectados la Plataforma Ciudadana del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), dónde las alcaldías reportan el avance. Dicho órgano participa cómo la entidad que avala las consultas en que los ciudadanos votan los proyectos de mejora comunitaria. Diario Basta (Sitio)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

La Presidenta Claudia Sheinbaum admitió públicamente que 'orientará' a los diputados de la Comisión de Presupuesto para que reduzcan el gasto propuesto para la Suprema Corte de Justicia de la Nación en 2026. Durante la mañanera, la Mandataria justificó el incremento registrado en la propuesta de gasto del Poder Judicial, al asegurar que el proyecto fue elaborado por los Ministros salientes, encabezados por Norma Piña, y no por los nuevos juzgadores que llegaron al cargo por la elección judicial. La Mandataria federal agregó que el Congreso puede redistribuir el presupuesto. Reforma.com (sitio)

El Poder Judicial de la Federación (PJF) tendrá en el 2026 un presupuesto de 85 mil 960 millones de pesos (mdp), un aumento real del 17 por ciento respecto a lo que tuvo en el 2025; sin embargo, de esa cifra, 86.5 por ciento (74 mil 391 mdp) se prevé que sea destinado al rubro de servicios personales, que cubre salarios, prestaciones, seguridad social y nómina en general, de acuerdo con lo que establece el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2026 (PPEF 2026), que está en manos del Congreso de la Unión. Al Contacto CHIS (sitio)

LA Sala Superior del tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) pospuso, este miércoles 10 de septiembre, la discusión sobre la validez de las multas que impuso el Instituto Nacional Electoral (INE) a candidatos ganadores de la elección judicial que aparecieron en 'acordeones', incluidos siete ministros Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). JLA Noticias CDMX (Sitio); Esfera Noticias MICH (Sitio); Canal 8.3 UNIFE; 104.1 Radio Fórmula; Canal 40 Adn

REFORMA ELECTORAL

Con la confección de la reforma electoral, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo reiteró que el Instituto Nacional Electoral (INE) va a mantenerse autónomo. En la Mañanera de este 11 de junio, la mandataria fue cuestionada si el órgano electoral sería absorbido por la Secretaría de Gobernación.

"La independencia del INE, padrón electoral, lista nominal, el problema es cómo reducimos el costo de las elecciones. No, no, de ninguna manera, el INE tiene que ser autónomo", afirmó en Palacio Nacional. El Heraldo de México (sitio) ; El Heraldo de México (sitio)

El Partido Verde ha manifestado su intención de competir de manera independiente en las elecciones locales de 2027, a pesar de mantener su alianza con la presidenta Claudia Sheinbaum y su colaboración en el ámbito legislativo. Manuel Velasco Cuello, líder del partido, recibió a Arturo Escobar, coordinador electoral del Partido Verde, quien se reunió con el coordinador morenista Adán Augusto López en el Senado. López Hernández negó cualquier indicio de ruptura entre las fuerzas políticas. Velasco destacó la capacidad del Partido Verde para ganar gubernaturas importantes, citando su experiencia como el primer gobernador en ganar una elección solo por el Verde en 2012. El líder del partido enfatizó la importancia de los liderazgos regionales y estatales para el éxito electoral, subrayando la consistencia de la votación del Partido Verde desde la reforma electoral. Milenio Noticias 6 a 7

INE

Con el Proyecto de Presupuesto para el 2026 se puede vislumbrar las que serán las prioridades de la gestión pública en dicho año. Entre las instituciones que, de aprobarse, enfrentarían una caída en el total de recursos recibidos están el INE (Instituto Nacional Electoral) y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), con caídas de 18% en el presupuesto recibido. Para el INE se estarían dejando de percibir cerca de 22,837 millones de pesos; cabe destacar que este 2025 gran parte del presupuesto del INE se destinó a las elecciones judiciales. El Economista (sitio)

El gobierno federal, por primera vez, ajustó a la baja el presupuesto que solicitó el Instituto Nacional Electoral (INE), al entregar a la Cámara de Diputados el Paquete Económico para 2026. La cifra enviada es 12% menor a la solicitada por el órgano electoral. Para su operación ordinaria, programas especiales, una posible consulta popular y el arranque del año electoral 2026, el INE había solicitado un presupuesto de más de 18 mil millones de pesos, a lo que se sumarían siete mil 700 millones de pesos para el financiamiento de partidos políticos, dando un total de casi 26 mil millones de pesos. Oye Chiapas CHIS (sitio)

TEPJF

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román, obtuvo este miércoles un revés judicial por parte de la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). El fallo de los magistrados electorales de carácter definitivo e inatacable frenó por completo la intención de la gobernadora de Morena de que prosperara una queja en contra de la resolución de la Sala Regional Xalapa. Pasantes DF CDMX (Sitio)

CDMX

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, lamentó, este 11 de septiembre, los hechos ocurridos ayer en la Ciudad de México, por la explosión de una pipa de gas en la calzada Ignacio Zaragoza, muy cerca del Puente de la Concordia y del Metro Santa Martha, en alcaldía Iztapalapa. Desde Palacio Nacional, Sheinbaum dijo que miembros de su gabinete y personal de dependencias federales han estado apoyando a la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, para atender la situación. Nación 321 (Sitio)

La diputada Ana Buendía García ha presentado una iniciativa en el Congreso capitalino para imponer penas de 5 a 10 años de prisión y multas de 5,000 a 10,000 días a quienes dañen, alteren, interrumpan o destruyan vías de comunicación, medios de transporte público o sistemas de transmisión de energía. Esta propuesta surge ante el alarmante incremento del robo de cables y autopartes del transporte público, que ha resultado en la sustracción de más de 500 metros adicionales en lo que va de 2025. La iniciativa incluye una nueva fracción que sanciona específicamente el robo o destrucción dolosa del equipamiento urbano del transporte público colectivo del Sistema Integrado de Transporte Capitalino. 88.9 Noticias

La Diputada Xóchitl Bravo Espinosa, Coordinadora Parlamentaria de MORENA en el Congreso de la Ciudad de México, lamentó profundamente la terrible tragedia ocurrida en el Puente de la Concordia, donde la explosión de una pipa provocó la pérdida de tres vidas humanas y dejó a más de 60 personas heridas. En un pronunciamiento, la legisladora capitalina expresó su solidaridad con las familias de las víctimas y aseguró que se mantendrá atenta al desarrollo de las investigaciones y a la atención integral de las personas afectadas. Avenida Juárez CDMX (sitio)